



Colegio de los Sagrados Corazones

BELÉN

"Amando educamos, humanizamos
y transformamos corazones"

COMUNICADO N° 012-DIREC-BEL-2024

San Isidro, 23 de mayo de 2024

Estimados Padres de Familia:

Reciban mi cordial saludo. El motivo de la presente es para informarles que el día 21 del presente, en la Av Belén, hubo una intervención del personal de la Comisaría de Orrantía quienes identificaron a una persona que tenía una denuncia.

Queremos hacer de su conocimiento, que el Colegio viene trabajando de la mano con la Comisaría de Orrantía del Mar a través de las Brigadas de Autoprotección Escolar (BAPES) y por ello, sugerimos algunas medidas de seguridad en bienestar de nuestra Comunidad Belenista:

- *Al momento de bajar del vehículo cerrar los pestillos y evitar dejar objetos de valor.*
- *Los estudiantes que se retiran solos, no portarán visiblemente los celulares.*
- *Los padres de familia deberán recoger a sus hijos presentando el carnet de identificación del menor.*

Cualquier situación que se presente, no duden en informarnos, el personal de seguridad de nuestro Colegio está atento a cualquier incidente que se pueda presentar.

Atentamente,

LA DIRECCION

